

## Weiterhin ein erfolgreicher Gemeinderat

Grosse Herausforderungen stehen für die Gemeinde Aadorf und die ganze Region an. Um diese Herausforderungen annehmen und sich ihnen stellen zu können, sind Analysen, Verhandlungen und Diskussionen mit zielorientierten Lösungen gesucht.

Das Bevölkerungswachstum, der Verlust der Biodiversität, die Zersiedelung/Versiegelung der Flächen, der Verkehr, die Aufrechterhaltung der funktionierenden Infrastruktur, der Klimawandel, die Zuwanderung oder der Identitätsverlust sind alles Themen, die an Aadorf nicht vorbeigehen. Natürlich können die grossen Herausforderungen nicht durch eine Gemeinde, Region oder ein Land alleine bewältigt werden. Die Gemeinde Aadorf wird aber handeln müssen, um Strategien für Lösungen zu entwickeln, um damit die schwierigen Auswirkungen der Veränderungen mindern zu können. Aadorf soll für Lebensqualität, Nachhaltigkeit und Zukunftsfähigkeit stehen. Die guten Rahmenbedingungen für Industrie, Gewerbe und Wirtschaft sind wichtig, funktionieren aber langfristig nur, wenn auch soziale und ökologische Nachhaltigkeit gegeben ist.

In meiner Tätigkeit in unterschiedlichen Kommissionen durfte ich mit verschiedenen Gemeinderäten und dem Gemeindepräsidenten zusammenarbeiten. Ich empfehle Matthias Küng, Stefan Mühleemann, Patrik Stacher und Andreas Meister den Stimmberechtigten von Aadorf am 10. Februar zur Wiederwahl. Durch Sachverstand, Kompromissbereitschaft, zielführende Diskussionen, effizientes Handeln und Arbeiten, zeichnen sich die erwähnten Gemeinderäte aus. Eine solche professionelle Zusammenarbeit vermag dann auch eine unterschiedliche Ansicht über die Lösungsvarianten der Geschäfte mit sich zu tragen.

Es braucht einen Gemeindepräsidenten mit Führungsqualitäten, der mit einem engagierten und motivierten Gemeinderat, gute Entscheidungen aus dem Kollektiv herbeiführen kann. Das traue ich Matthias Küng, Andreas Meister, Patrik Stacher und Stefan Mühleemann zu.

*STEFAN BRUNNER,  
GUNTERSHAUSEN*